

**Communiqué de presse du 3 juin 2024**

## **Nomination de Madame Fedzrije Seiler au poste de Directrice d'AROSS**

**Le Conseil d'administration d'AROSS a le plaisir d'annoncer la nomination de Madame Fedzrije Seiler en tant que Directrice d'AROSS. Cette décision marque une étape importante dans l'évolution de notre organisation, devenue un établissement autonome de droit public depuis le 1er octobre 2023.**

Depuis son lancement en 2015 comme projet pilote aux Brenets et au Locle, puis son extension à l'ensemble du canton en 2019, AROSS s'est affirmé comme un acteur clé du système médico-social neuchâtelois. En 2023, cette reconnaissance s'est concrétisée par son statut d'établissement autonome de droit public (EADP). C'est dans ce contexte que le Conseil d'administration a initié un processus de recrutement rigoureux pour le poste de direction, attirant plus de 80 candidatures de qualité.

« Nous sommes ravis d'accueillir Madame Fedzrije Seiler à la tête d'AROSS. Son expérience et ses compétences en management et en stratégie sont des atouts majeurs pour notre organisation en cette période de transition importante », a déclaré Martin Zuber, Président du Conseil d'administration d'AROSS. « Nous sommes convaincus qu'elle saura guider AROSS vers de nouveaux horizons et renforcer notre mission au service de la population neuchâteloise. »

Avec plus de 15 ans d'expérience en tant qu'infirmière et infirmière spécialisée et 10 ans dans des rôles de coordination et de direction chez NOMAD, Mme Fedzrije Seiler possède une connaissance approfondie du système de santé neuchâtelois et de l'écosystème d'AROSS. En plus de sa formation initiale dans le domaine des soins, elle a suivi diverses formations en gestion de projet, leadership, et management du changement, et a obtenu un diplôme fédéral de directrice d'institution sociale et médico-sociale en 2022. Polyglotte, Madame Seiler a impressionné le Conseil par ses compétences en management, stratégie et leadership. Elle entrera en fonction le 1<sup>er</sup> septembre 2024.

« Je suis déterminée à mettre en avant mes compétences et mes qualités pour m'engager pleinement dans la mission d'AROSS au service de la population neuchâteloise. Je suis particulièrement enthousiaste à l'idée de collaborer avec l'ensemble du réseau socio-sanitaire neuchâtelois. Mon enthousiasme est décuplé par l'opportunité de rejoindre une structure à taille humaine, entourée de collaborateurs engagés et motivés », a déclaré Madame Fedzrije Seiler.

La directrice actuelle d'AROSS, Madame Sylvie Le Bail, qui est à la tête de l'institution depuis ses débuts, a souhaité faire valoir son droit à la retraite à partir du 1<sup>er</sup> octobre prochain. « Nous tenons à remercier chaleureusement Sylvie Le Bail pour son engagement sans faille au cours de toutes ces années. Son travail et son professionnalisme ont permis de mettre en place des structures performantes et adaptées aux besoins des bénéficiaires et des professionnels », a ajouté Martin Zuber. « Nous lui exprimons notre profonde gratitude pour son immense contribution et lui souhaitons une retraite heureuse et bien méritée. »

Personne de contact : Martin Zuber, Président du Conseil d'administration d'AROSS  
tél. 079 439 97 57 – martin.zuber@aross.ch

AROSS est un établissement autonome de droit public actif le canton de Neuchâtel, offrant des services d'information et d'orientation au sein du réseau socio-sanitaire neuchâtelois. L'organisation accompagne toutes les personnes de plus de 65 ans ainsi que leurs proches, facilitant leur accès aux ressources disponibles.

En outre, AROSS favorise la coordination entre tous les acteurs et actrices du réseau socio-sanitaire, conformément aux missions confiées par le législateur dans la Loi sur AROSS (LAROSS). Actuellement, AROSS compte actuellement une trentaine de collaborateurs et collaboratrices.